

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Can 2020 : le Gabon a l'esprit déjà tourné vers la RD Congo

HIER lundi, face à l'Égypte, qui l'a battue 36 à 17, la sélection gabonaise songeait déjà à sa sortie de mercredi contre les Simbas de la RDC, déterminante pour la qualification au prochain Mondial prévue en 2021.

Guy-Romuald MABICKA
Radès/Tunisie

LE Gabon s'est incliné, hier au gymnase de la cité olympique de Radès, devant l'Égypte, en match comptant pour la première levée du deuxième tour de la 24e édition de la Coupe d'Afrique des nations de handball masculin.

Vice-championne en 2018, la formation nord-africaine s'est facilement imposée par 36 buts à 17. Un résultat pas du tout surprenant, l'Égypte, avec ses six titres continentaux, est la troisième nation la plus titrée d'Afrique derrière la Tunisie (10 trophées) et l'Algérie (7).

Entamant la partie avec quelques étoiles montantes ayant remporté le Mondial U19 (en 2019), et celles ayant terminé à la troisième place lors du championnat du monde U21 l'année dernière (respectivement derrière l'Espagne et la Croatie), l'Égypte prend d'ailleurs le match par le bon bout d'entrée, menant par sept buts (11-4) à la fin du premier quart d'heure. Puis 20 à 7 à la pause. Avant de s'imposer finalement par 36 buts à 17.

Une issue pas du tout dramatique. En effet, par rapport aux trois sorties du premier tour, l'encadrement technique des Panthères a décidé de faire tourner son effectif et de donner du temps de jeu aux remplaçants.

L'idée était de laisser au repos l'essentiel du noyau, qui a permis à la sélection nationale d'accéder au deuxième tour de cette compétition qui se dispute en Tunisie depuis le 16 janvier dernier. C'est dans ce sens que le coach Jean-Pierre Etouge a remanié tout son sept majeur.

Rémy Gervelas (gardien), Stenstyl Wora Dia, Yannick Aubyang Minlama, Yves Terry Nguema Aboghe et Samuel Clementia, Ange Junior Obame et Stéphane Nze Mba ont donc débuté sur le banc. Tandis que Rufin Essono Eny, Térance Ma-



Les Egyptiens étaient plus forts que les Gabonais, hier, à Radès.

madou Igalla Sene, Ousmane Camara, Robin Tchamda Rolenga, Charny Otsinda, Darnel Mihindou Mboutsou et Régis Djimbi étaient sur l'aire de jeu. Un groupe qui a quelque peu retrouvé de la vitalité avec l'en-

trée de Vitali Aubyang Minlama, gênant considérablement les Pharaons lorsque les cadres, pour rester en jambes, ont été lancés dans la bataille. Le moins qu'on puisse dire, c'est que, au moment d'arriver au pied de la pyramide,

les Panthères avaient déjà l'esprit tourné vers leur match de demain prochain contre la République démocratique du Congo (battue hier par l'Angola 25 à 30). Une rencontre capitale, dans la mesure où le vainqueur sera as-

suré de la troisième place de la poule M1, qui regroupe les deux premiers du groupe A, et ceux du groupe B lors du premier tour. Et, ainsi, affronter le quatrième de la poule M2, qui comprend les leaders des groupes C et D.

Ce que dit le règlement

G.R.M
Radès/Tunisie

LA 24e édition de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de handball qualifie six nations au prochain Mondial de la discipline, en plus de l'Égypte déjà désignée comme pays hôte. À cet effet, la Fédération internationale de handball (IHF) et la Confédération africaine de handball (CAHB) ont arrêté un règlement spécifique pour cette édition de la Can. Aussi, est-il établi qu'à l'issue de la première phase, qui comp-

taut quatre groupes de quatre, huit équipes accèdent au deuxième tour. Il s'agit des deux premiers de chaque poule. Ces équipes sont donc concernées par la bataille pour l'une des six places qualificatives pour le rendez-vous mondial de l'année prochaine.

Selon le même règlement, les deux premières sélections issues de la Poule A (Égypte et RDC) se retrouvent dans le groupe M1 avec le leader de la poule B et son dauphin (Angola et Gabon). Les vainqueurs des poules C (Tunisie et Cap-Vert) et D (Al-

gérie et Maroc) composent le groupe M2.

Les équipes des nouveaux groupes ainsi constitués s'affrontent entre elles, à l'exception de celles ayant figuré dans la même poule lors du premier tour, à l'image de l'Angola et du Gabon.

Sauf que, comme pour les autres, le résultat du match entre ces deux équipes lors du tour précédent est pris en compte. C'est-à-dire que, avant son match d'hier contre la RDC, l'Angola comptait déjà deux points d'avance sur le Gabon,

grâce à son succès du premier tour.

S'agissant des Panthères, après celui contre l'Égypte, il leur reste donc un premier match décisif contre la RDC, demain. Le vainqueur finira troisième de la poule M1 et défiera le quatrième du groupe M2 pour une place en Coupe du monde l'an prochain.

À noter que les deux premières places des poules M1 et M2 sont qualificatives pour les demi-finales de la Can 2020. Et que les équipes présentes à ce stade joueront le Mondial égyptien.